
Jeder hat das Recht auf Gesundheit 

 

Wissen Sie das eigentlich? 

Viele Menschen in Deutschland 

können nicht zum Arzt gehen! 

Das ist sehr schlimm. 

 

Wir brauchen ein gerechtes Gesetz. 

Die Regierung muss sich darum kümmern: 

Alle Menschen sollen zum Arzt gehen können! 

 

Helfen Sie mit. 

Kommen Sie zu unserer Demo nach Berlin!  

Die Demo heißt: 

Zugang zu Gesundheitsversorgung für alle! 

Wann?  

Am: 20. März 2018 

Um: 18:30 Uhr 

Wo? 

Am Brandenburger Tor  

an der Westseite 

 



 

GEMEINSAM. GERECHT. GESUND. 

 

Das Völkerrecht sagt: 

Alle Menschen haben das Recht, zum Arzt zu gehen. 

Auch die Regierung in Deutschland hat das versprochen. 

 

Aber: 

Viele Menschen können in Deutschland 

nicht zum Arzt gehen oder bekommen zu wenig Hilfe. 

Zum Beispiel: 

 Menschen ohne Krankenversicherung 

 Menschen mit Schulden bei der Krankenkasse 

 Menschen aus Europa, die keine geregelte Arbeit haben 

 Menschen, die nicht in Deutschland angemeldet sind 

 Menschen, die Asyl suchen. 

Asyl bedeutet:  

Ein Mensch ist aus seinem Land geflohen. 

Er sucht Schutz in Deutschland. 

Er weiß noch nicht,  

ob er in Deutschland bleiben darf. 



 

Deshalb können viele Menschen nicht zum Arzt: 

 

Einige Gesetze sind schlecht. 

Zum Beispiel: 

Einige Menschen sind nicht in Deutschland angemeldet. 

Deshalb trauen sie sich nicht zum Arzt. 

Sie haben Angst. 

Sie wollen zum Beispiel nicht aus Deutschland weggeschickt 

werden. 

 

Andere Menschen sprechen vielleicht kein Deutsch. 

Deshalb verstehen sie den Arzt nicht. 

Sie gehen dann lieber nicht hin. 

 

Manchmal behandeln Ärzte einige Menschen schlechter. 

Zum Beispiel: 

Menschen, die auf der Straße leben. 

 

Aber jeder Mensch hat ein Recht auf einen Arzt! 

Helfen Sie mit: 

Deutschland muss gerechter werden. 


